

# ACTIVIDADES Y EVENTOS

INGRESOS: 235.400 €

GASTOS: 647.180 €

### ESPACIO DEPORTIVO INTERIOR

De acuerdo con sus “especiales” características ( tipo de suelo sintético y altura de techo: 17 m ) el Palacio de Deportes de Zaragoza sigue priorizando los entrenamientos y competiciones de la Gimnasia Rítmica (utilización intensiva durante todo el año) y del Atletismo, permitiendo, gracias a su disponibilidad y tarifas asequibles, su funcionamiento como un verdadero Centro Local de Tecnificación y Alto Rendimiento en dichos deportes minoritarios.

Las competiciones deportivas y eventos más destacados han sido:

- Gran Premio CAI “Ciudad de Zaragoza” - Atletismo en Pista Cubierta - ZDM/RFEA - (TVE)
- Campeonato de España de Tiro con Arco
- Campeonato de España JUVENIL de Atletismo
- Campeonato de España de Disminuidos Intelectuales – FEDDI
- Trofeo Cuadrangular Interterritorial de Atletismo – Menores – “40 Aniversario Scorpio’71”
- Trofeos “Ciudad de Zaragoza” de Gimnasia Rítmica: Conjuntos e Individual
- Trofeo “Primavera” de Gimnasia Rítmica
- Gran Premio Fiestas del Pilar de G. Rítmica
- Campeonato de Aragón de Atletismo Discapacitados Psíquicos – FADDI
- En verano, se han impartido tres Cursos de Técnicos Deportivos en G. Rítmica : Nivel I, Nivel II y Nivel III.
- Cuatro Asambleas dobles -sábado y domingo- de los Testigos de Jehová
- Acto Electoral del PSOE – Elecciones Generales
- Conferencia “40 Aniv. Scorpio’71”, “Carreras en Asfalto” con Chema Martínez y Dr. José Luis Terreros.

A nivel estadístico:

- 74 jornadas de ocupación para competiciones deportivas.
- 6 para actos diversos no deportivos.
- 13.169 participantes activos.
- 58.022 espectadores.

Los accesos para prácticas de Actividad Física y Deporte, han sido 32.401.

- 12.076 para entrenamientos deportivos.
- 15.028 para prácticas de Condición Física General, de los usuarios de Programas de Zaragoza Deporte Municipal S. A., para Adultos y 3ª edad.





## PISCINA CUBIERTA

Dos han sido las principales novedades de esta temporada. Por un lado, ante el desgaste de las baldosas de las escaleras que comunican la zona de cabinas y taquillas de la piscina cubierta, con la planta baja de duchas y servicios, fue necesario acometer una reforma en profundidad de las mismas, igualando sus alturas, eliminando las pletinas metálicas, que al oxidarse producían las grietas en superficie y colocando baldosas realmente antideslizantes y resistentes al agua y los productos de limpieza.

La segunda novedad ha sido la ampliación del periodo inicial de servicio, pasando del lunes de la cuarta semana de septiembre (se solía disponer de dos semanas, entre el cierre de la de Verano y la apertura de la de Invierno, para pequeñas reparaciones, pintura, desinfección, etc), al día 1 de dicho mes, aumentando así tres semanas de posible utilización (los Cursos y Actividades Acuáticas programadas por trimestres suelen dar comienzo el 1º de octubre).

En Ingresos, continúa el progresivo aumento de la utilización por gran parte de “nuestros” usuarios habituales, del ABONO de temporada, en detrimento del Bono-Baño de 10 accesos. También es cierto, que desde la apertura de la piscina cubierta de Duquesa Villahermosa, se ha percibido una progresiva reducción de ingresos diarios por Bonos de 10 accesos y Entradas.

El servicio prestado a lo largo de todo el año, en los aspectos relativos a calidad y temperatura del agua, puede considerarse como óptimo, siendo éste aspecto y el de su ubicación privilegiada, lo que nos permite poseer todavía un porcentaje de “fidelización” de usuarios por encima de lo que sería presumible, a pesar de la crisis económica generalizada.

Accesos: 75.278

## PISCINA de VERANO (junio/julio/agosto 2011)

Esta Piscina se ha “especializado” en prestar servicio a familias con niños pequeños, ya que son muy numerosos los accesos de “menores de 6 años” (más de 1.200 contabilizados). Esto es así, porque las propias características del recinto, lo favorecen.

Ha sido en general un buen verano. Hizo buen tiempo en los periodos clave, última quincena de junio y primera de julio. Luego fue algo más inestable, por viento o nubes.

Como dato novedoso, quizá por la crisis, ha sido evidente un reparto más fraccionado de las vacaciones, contabilizándose en agosto y los pocos días de septiembre, niveles de asistencia más altos de lo que venía siendo habitual en años anteriores.

Accesos: 33.809